

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Ayuntamiento. — Principales acuerdos tomados por la Corporación Municipal en la sesión celebrada el día 9 del actual:

Aprobación del extracto de cuentas de los gastos semanales que importan la cantidad de 7.445,15 ptas.

Acordóse solicitar, a via de prueba, el envío de 60 metros de manga para el servicio de extinción de incendios.

Acuerdo sobre la reparación de la báscula municipal de acuerdo con las condiciones propuestas por la casa Pibernat de Barcelona.

Y por último acordóse conceder la jubilación a José Serra Baburés, reconociéndole a su favor la cantidad de 1606 ptas. correspondiente a sus haberes pasivos desde 1° de julio a 31 de Diciembre del corriente año, cuya cantidad figurará en el Presupuesto Ordinario para 1949.

Abastos — Mañana, viernes, se procederá al reparto del siguiente suministro:

Un cuarto litro de aceite, 300 gramos de arroz, 100 de azúcar y 50 de café.

Aparte del cupo de patatas que será asignado según las disponibilidades, se repartirá también una ración extra de otro cuarto litro de aceite.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas,

Loable rasgo. — Enrique Martín Fábregas, al encontrar en la vía pública una cartera con una respetable cantidad de dinero y documentación, hizo entrega de la misma al Jefe de la Guardia Urbana y la que fué entregada luego a su dueño que resultó ser un chofer de Cassá. Acto de honradez que nos complacemos en subrayar cual se merece.

Nuevo servicio de trenes. — Para facilitar el movimiento de viajeros y afluencia a las Fiestas y Baños

de San Feliu y S'Agaró, la Compañía de nuestro Ferrocarril ha dispuesto la salida de un tren especial en cada una de las siguientes fechas: 11, 18 y 25 de julio, 1, 8, 15, 22, y 29 de agosto.

Saldrá de Gerona a las 6,50 horas, con paradas únicamente en Cassá, Llagóstera, Castell de Aro y S'Agaró. Y de regreso, saldrá de San Feliu a las 18,10 horas con paradas y viajeros solamente para Castillo de Aro, Cassá y Gerona.

Comisión de Festejos — Bajo su patrocinio, se celebró el pasado sábado el tradicional desfile y bendición de coches a motor, con motivo de la festividad de San Cristóbal. Asistieron al mismo mas de 40 coches y al medio día tuvo lugar una selecta audición de sardanas.

— Sabemos que de no surgir dificultades, prepara dicha Comisión una brillante Verbena popular para el próximo día 17 en el Parque Municipal.

— Igualmente para el día 22 de agosto, prepara un importante festival folklórico a celebrar en el Paseo de Mar y en el que, entre otros, actuará el *Esbart de Dançaires* de Figueras.

Fiesta del 18 de julio — Será celebrada en esta ciudad con un solemne Te Deum que, con asistencia de las Autoridades, se cantará en la Iglesia Parroquial el pró-

La Mecanográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

Cartelera de Espectáculos

Cinema Victoria.

Hoy: «Cara o Cruz», de estreno por Cantinflas y «Retorno al abismo».

Domingo: «13 Rue Madaleine» por James Cagney, Annabella, Richard Conte y Frank Latimore.

«Barrio» con Milu y Guillermo Marin.

Aguas carbónicas

La Mascota

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

ximo domingo después de la Misa de doce.

Seguidamente en el Paseo de Mar será celebrada la Fiesta del Pedal, con bendición de las bicicletas que, convenientemente adornadas, asistan al desfile, terminando dichos actos con una audición de sardanas.

Reunión. — En el momento de aparecer esta edición, es posible que el Nuevo Casino La Constancia haya celebrado ya la Reunión General para decidir sobre el entoldado de la próxima Fiesta Mayor.

Religiosos. — Mañana, viernes, Festividad de la Virgen del Carmen, se celebrará en la Capilla de Carmelitas de la Caridad una Misa de Comunión a las 8 de la mañana y a las 10 un solemne oficio. A las 7 de la tarde, conclusión de la Novena con sermón por el P. Juan M^a Cervera, Carmelita de la Residencia de Olot

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Rozón en esta Redacción.

Fiesta Mayor de Bell-lloch. Reina gran entusiasmo para asistir a dicha fiesta, que será celebrada el día 8 de agosto, habiéndole ofrecido tanto la Compañía del Ferrocarril como la Sarfa perfecta combinación para asistir al gran Festival Folklórico, cuyo detalle daremos en nuestra próxima edición.

Prosigue con éxito la venta de la Sardana de Bell-lloch, cuyos números son para el sorteo de una bicicleta y los cuales, como ya saben nuestros lectores, se expone en varios establecimientos de la localidad.

GARAGE CENTRAL

«FRAFA-GAVA»

IMPRESA BARNES - PALAMOS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona